



Mag. Gudrun Pennitz  
Vorsitzende der ÖPU



Mag. Herbert Weiß  
Vorsitzender der FCG/AHS



**ÖPU/FCG**

## Verkürzung der Ausbildungsdauer

Wir haben seit langem und beständig an BM Polaschek appelliert, die neue LehrerInnen-Ausbildung einer kritischen Prüfung zu unterziehen, was ihre Inhalte und ihre Dauer betrifft.

Umso mehr freuen wir uns, dass der Bildungsminister gestern bei einer Podiumsdiskussion eingeräumt hat, „*dass wir uns zu einer Verkürzung durchringen müssen*“<sup>1</sup>, und seine Absicht bekundet hat, die Ausbildung unserer künftigen KollegInnen auf ein Ausmaß von zehn Semestern zu reduzieren.

Wir freuen uns über diesen Erfolg, der einen Beitrag dazu leisten soll, unseren Beruf für junge Menschen attraktiver zu machen, und werden uns auch in die inhaltliche Ausgestaltung des künftigen Lehramtsstudiums einzubringen versuchen.

**Mit herzlichen Grüßen**

Mag. Gudrun Pennitz

Mag. Herbert Weiß

18. November 2022

---

<sup>1</sup> Quelle: ORF online, 18. November 2022.